

Rock en el parque

Escrito por Administrador
Miércoles, 16 de Febrero de 2011 21:00

Este domingo a las 19:00 hs. se llevará a cabo el recital de rock en el parque del ferrocarril de Roque Pérez.

La Dirección de Cultura de la Municipalidad de Roque Pérez presentará a "Cero Negativo", banda local que obtuvo medalla de oro en los "Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia" el año pasado y que esta formada por Joaquín Sampallo, Julián Sampallo, Joaquín Lara, Juana Rebón y Sindy Moreno. Todo el talento de estos jóvenes será desplegado en un marco acorde para que ellos puedan desarrollar su arte.

Estos jóvenes ya han visitado varios festivales de rock enviados por la Dirección de Cultura municipal y tienen a lo largo del año varias invitaciones más. Como grupo soporte actuará "Vamprast" de la ciudad de Las Flores.